



Identitäre marschierten.

Anti-Flüchtlings-Demo in Feldbach

Feldbach. Knapp 150 Teilnehmer waren am Wochenende bei einer Demo der Identitären. Es gab keine Zwischenfälle. In der südoststeirischen Bezirksstadt sind derzeit 152 Asylweber untergebracht.

7 schwere Unfälle auf dem Stuhleck

Spital/Semmering. Gleich sieben Skiunfälle wurden der Polizei am Samstag im Skigebiet Stuhleck gemeldet. Dabei gab es mehrere Verletzte. Am schlimmsten erwischte es einen Steirer (56).



Das Auto lag seitlich auf der Fahrbahn.

Unfall-Auto lag hinter einer Kuppe

Pirching. Ein Auto überschlug sich im Bezirk Südoststeiermark und blieb genau hinter einer unübersichtlichen Kuppe seitlich liegen. Die Feuerwehr konnte die Unfallstelle rechtzeitig sichern.

Morgen startet die Zecken-Impfung

Graz. Am 1. März beginnt wieder die Zeckenschutz-Impfkampagne der GKK. Im Vorjahr erkrankten in der Steiermark 20 Menschen an FSME.

Die Schülerin Janine Goger (18) ist Miss Styria

Miss Austria/Katarina Pashkivska

Glanzvolle Gala in Bruck an der Mur

Die Siegerin und die Zweitplatzierte sind bei der Wahl zur Miss Austria dabei.

Bruck/Mur. „Ich kann es noch gar nicht realisieren, ich glaub', das braucht noch ein paar Tage“, konnte **Janine Goger** ihren Sieg fast nicht glauben. Die Wahl der Miss Styria 2016 war ein knappes Rennen bis zum Schluss. Am Ende hatte aber die 18-jährige Schülerin aus Baierdorf bei Anger (Bez. Weiz) das hübsche Näschen vorne.

Freudentränen. Platz zwei ging an **Allegra Bell** (19). Die aufgeweckte Fürstenfelderin (Bez. Hartberg-Fürstenfeld) reagierte mit Freudentränen. Als Drittplatzierte konnte sich **Merith Seibert** aus Fohnsdorf (Bez.



„Ich kann es noch gar nicht realisieren“, strahlte die Siegerin.

Murtal) freuen.

Hübsch in Tracht. Die Teilnehmerinnen mussten sich am Samstagabend im Kulturhaus und Kongresszentrum Bruck an der Mur der gestrengen Jury in drei Wertungsdurchgängen auf dem Laufsteg präsentieren: in Tracht, Sportswear und Casual. Juroren



waren unter anderem Gewinnerinnen der Styria-Wahlen von 2015, **Sarah Oberharmara Borer** und **Stangl**.

Promi-Moderator den Abend führte **Ina Sabitzer** und **Alfons Haider** als langjähriger M



Die Thermen machten in der Gesamtbilanz den Schneemangel wett.

Steiermark Tourismus

786.000 Touristen in der Steiermark

Winter brachte 5,2% Plus bei Nächtigungen

Drei Nächte bleibt der Gast im Schnitt. Die Thermen retten die Tourismusbilanz.

Graz. „Die erste Winter-Halbzeit ist trotz herausfordernder Bedingungen sehr gut verlaufen“, sagt Wirtschaftslandesrat **Christian Buchmann** (ÖVP). Seit Kurzem liegen die Zahlen für den Zeitraum November bis Jänner auf dem Tisch und geben Anlass zur Freude.

785.700 Gäste kamen in den drei Monaten in die Steiermark. Sie buchten insgesamt 2,45 Millionen Nächtigungen. Das ist ein Plus von 5,2 Prozentpunkten und bedeutet: Jeder Gast bleibt im Schnitt drei Nächte in der Steiermark.

Vor allem der Thermen-tourismus legte zu. In den Skiorten machte sich hingegen der Schneemangel bemerkbar.

Friesacher St. Horror-1 Tote u

Zwei Personen waren geklemmt. Eine Frau noch an der Unfallstelle

Neumarkt. Bei dem Unfall waren auch gediente Helfer gesondert. Zwischen Neumarkt (Murau) und Friesach (Kärnten) krachte Sonntagmorgen um 14.45 Uhr zwei Fahrzeuge frontal zusammen. Ein Pkw war mit vier Personen besetzt, ein

Personen besetzt, ein

REGIONAL IN KÜRZE

Steirer schenken Staat 50 Millionen

Graz. 50 Millionen Euro schenken die Steirer im Jahr dem Staat, weil sie keine Arbeitnehmer-Veranlagungen (Steuerausgleicher) zahlen. Die AK startet nun eine „Steuerspartagen“-Infokampagne.